

CORONA QUE LA SOCIEDAD TAPATIA OFERECIÓ AL SR. GRAL. OBREGÓN EN EL DIA DE SU LLEGADA A ESTA CIUDAD, ENGRADA DE PROPAGANDA, PARA OCUPAR POR SEGUNDA VEZ LA PRESIDENCIA

(Viene de la 1a. Plana) sus hijos. Y seguían implacables su obra de destrucción los americanos pagados por Obregón para que mataran nuevos enemigos.

Un morelense, que salió de aquella ciudad inmediatamente después de la catástrofe, un señor Covarrubias que actualmente vive en Los Angeles, dijo al llegar a aquella ciudad a algunos amigos suyos: "Voy a relatar los hechos tal como ocurrieron en Morelia; y al hacerlo deseo que todo buen mexicano ODIE A OBREGÓN por su traidor procedimiento de alquilar extranjeros para que asesinen a nuestros hermanos de la manera más infame con elementos de guerra condenados por la civilización."

Y Obregón ofreció en su Carruaje especial, un banquete a los aviadores americanos y los felicitó por su buen comportamiento.

¿Qué este favor lo obtuvo Obregón del Gobierno de los Estados Unidos por medios legales? Quién sabe por qué Lloyd George, notable estadista inglés, diría refiriéndose a este hecho: "Es el primer paso de México hacia el protectorado yanqui."

He aquí lo detestable de la figura del que se ha llamado el IMPRESCINDIBLE Presidente de México.

Con razón McDonald le flageló en la cara cuando acercándose a la comisión para gestionar el reconocimiento de Inglaterra, le dijo: "Siento simpatía por vosotros y por la novela que alimentáis en vuestros corazones, pero sois personajes que pertenecéis a las pantomimas históricas y no a la política. Y McDonald es socialista."

Maytorena pintó de arriba a abajo a Obregón cuando de él dijo a Carranza: "Obregón es un ingrato, un ambicioso, un traidor. Algún día Ud. comprenderá y me dará la razón. Acuérdesse de lo que le digo."

He aquí las virtudes que, ante la moral revolucionaria, hacen a Obregón digno de ocupar por segunda vez la presidencia de la República.

Estamos entendidos de que los aduladores van a decir de todo esto, con su resobada retórica, que no es más que la baba inmundada con que la reacción quiere manchar la inmaculada figura del MANCO DE CELAYA; pero los hechos que hemos citado, son algunos de ellos bastante conocidos, y los demás no acontecieron en los cuernos de la luna ni hace 100 años para que no puedan comprobarse; y las palabras están impresas o viven las personas

Resulta Cara a los Callesistas la Persecución de Vidal Tenorio

VERACRUZ, Sept. 10. — Muy cara resulta para los soldados federales y para los llamados "voluntarios" que cooperan con ellos en la persecución del audaz jefe insurrecto Vidal Tenorio, la campaña que han emprendido en contra de los grupos rebeldes que encabeza el mencionado jefe insurrecto, en las maniguas del Estado.

La Persecución

Hasta hoy se sabe que las fuerzas del Gral. Morales Suárez, pertenecientes al Tercer Batallón, no han logrado reunirse, y se sigue ignorando el paradero del alto jefe militar. El Gral Dorantes que con el segundo Batallón fué a procurar localizar al Gral Morales Suárez, cayó también en emboscadas, en las que ha sacrificado no solo a los soldados a su mando sino a los guías y voluntarios, sin poder dar con la partida que van a combatir.

La persecución se hace imposible debido a que la exhuberancia de la comarca hace impracticable los caminos, y señalando las rutas con machetes se ha podido abrir una brecha bastante para poder obtener una zona amplia.

Las Ultimas Hazañas

Las fuerzas federales han sostenido nuevos combates con la gavilla que capitanea Vidal Tenorio, según el parte que envió el general Jesús Aguirre, Jefe de las Operaciones al cuartel general. Dice que el día 17 el capitán primero Eduardo Santa Cruz salió de Tenjapa con siete oficiales, 135 hombres del segundo batallón, el 70 Regimiento, así como los voluntarios de San Cristóbal. Estas fuerzas estuvieron combatiendo todo el día en varias emboscadas que les tendió el rebelde Tenorio. Como las fuerzas se vieron obligadas a pernoctar en el bosque el enemigo lo estuvo tiroteando. A las primeras horas, se continuó la marcha combatiendo la columna expedicionaria en la misma forma que en la anterior hasta capturar el campamento de Tenorio que se encontraba en lo más intrincado de la montaña. En el combate se hicieron varias bajas a la

que les dijeron.

Enretanto, y a pesar de todo sientate, oh ídolo de la revolución, sobre el altar de la adulación, para que recibas el incienso de los mendigos del presupuesto. Embriágate con las miasmas de los corazones viles, porque quizá no está lejos el día en que la justicia del cielo caiga inexorable sobre tí, como sobre todos los monstruos humanos. La antirrelección será tu puñal, las masmorras tu lecho mortuario y un escupitajo de la sociedad mexicana tu mortaja. Guadalaajara. de 1927.

Se Empeora la Situación por la Cuestión Petrolera

MEXICO, Sept. 4. — Todos los intereses petroleros que han estado luchando contra la nueva legislación petrolera mexicana, trabajan unidos como un "trust" para dificultar las operaciones de las compañías que han aceptado las leyes del

gobierno y que nacionalizan los recursos del país. Tal es en sustancia la acusación que se ha presentado ante el Secretario de Industria Comercio y Trabajo, por un grupo que pretende hablar en representación de los trabajadores de los campos de petróleo.

Desde que las grandes compañías petroleras se opusieron a las nuevas leyes, principió la suspensión parcial de sus trabajos y desde el último invierno, miles de trabajadores han quedado sin empleo. La supuesta combinación contra las compañías que aceptaron las nuevas leyes las ha obligado a suspender sus trabajos de jando en la calle a muchos trabajadores.

Se acusa a las compañías petroleras, que no han querido aceptar las leyes debido a que tienen un carácter confiscatorio, de que impiden que las otras compañías obtengan buenos tanques de petróleo y también se impida el que se compre petróleo mexicano de otros operadores extranjeros e independientes. Ante tales circunstancias, los petroleros independientes o que han aceptado las nuevas leyes sobre petróleo, se han visto en la necesidad de suspender también sus operaciones, limitando la producción.

La respuesta de las grandes compañías es que necesitan sus vapores-tanques para sus propios usos y también que en vista de la gran producción de petróleo en otros países, por el momento no necesitan el aceite mexicano.

La columna sigue el avance hacia los lugares donde Tenorio acostumbra ocultarse. Alemán y Sosa Jurado. Los jefes insurrectos Miguel Alemán y Martín Sosa Jurado han emprendido una activa campaña para apoderarse de algún punto de la costa que les permita recibir contrabandos del extranjero, tanto para seguir la guerra como para proveerse de comestibles y otros elementos. En su avance hacia la costa casi no han encontrado enemigo, distraído como está el jefe de operaciones, general Aguirre, persiguiendo a Tenorio, que no es el que tiene por cierto mayor número de hombres bajo su mando; pero el cual de acuerdo con el plan propuesto y aprobado por los cabeillas rebeldes de Veracruz, ha logrado distraer la atención de los federales hacia él, y que se descuidara la defensa de la zona por donde operan Alemán y Sosa Jurado.

J. C. MIRANDA Representante de Studebaker Wach Co. y de los famosos Zapatos de K. Knapp Bros. y Style Arch Shoe Co. Tomo órdenes a Domicilio. Artículos debidamente Garantizados Para toda orden en Santa Paula, pueden dejarme una nota con el conocido Comerciante Don Francisco García.

\$1,000,000.00 !EN VENTA DE LIQUIDACION! DURANTE TODO EL MES DE SEPTIEMBRE!!! Nuestros artículos son escrupulosamente seleccionados y de la mejor calidad. Damos una pequeña idea de nuestros precios, pero le invitamos que pase a vernos, y se convencerá!!

"HOPE" Género Blanco a	12c	MEDIAS de seda y algodón	3 pares por	\$1.00
HULE para mesa, yd.	25c	COBIJAS para niños		19c

THE NEW YORK DEPARTMENT STORE 728 STATE ST. — SANTA BARBARA, CALIF.

LA GRAN Venta de Sacrificio -- EN EL -- 622 MAIN ST. Comenzara el Viernes a las 9



Camisas de Trabajo	33c	Cuellos Almidonados	5c	Camisas de paseo	79c	Pantalones de paseo	\$1.95
Medias Rayón, seda	47c	Vestidos interiores	33c	Famosos vestidos de abajo	"Hanes" uniones 98c	Pantalones gruesos	\$1.49
Camisetas de lana	\$1.69	Pañuelos Blancos	3c	Cobijas Alemanas	59c	Ultimos estilos de pantalones de paseo	\$2.95
Belices, Bolsas para el viaje y Petaquillas con 1-3 y 1/2 Descuento		Camisas y Calzoncillos delgados	39c	Cachuchas de Señor y Muchachos por	69c	Sweaters para Sr.	\$2.69
Camisas de Moleskin Para Señor	\$1.95	Guantes de lona	8c	Calcetines de trabajo buena clase	9c	Bonitas Corbatas	39c
Sweaters de paseo para Señor	\$3.69	Guantes de paseo y de trabajo a 1-3 y medio por ciento de descuento!		Toallas gruesas para el baño	39c	Overalls fuertes	79c
Calzado fino de Sr. de \$5.50, por	\$3.89	Camisas "Army"	\$2.48	La Ultima novedad en Cachuchas finas	\$1.39	Pantalones de pana para Muchachos	\$1.69
¡EXTRA ESPECIAL! Todos los Vestidos de Hombre a 1/2 Precio		Camisa "Big Yank"	79c	Toallas para la cara	11c	Vestidos para niños	59c
Un lote de Calzado Para Señor, el par	98c	Todos los sombreros de Señor a 1-3 y medio por ciento de descuento		Pantalones de Khaki	79c	Sweaters de pura lana para Señor	\$3.89
Un lote de Zapatos de lana, de Sra. par	39					Overall "Boss"	\$1.39
Calzado fino	\$1.89					Calzado fino de Sr.	\$2.89
Calzado Tennis	89c					Calzado buena clase para muchachos	\$1.89
Pantalón de paseo para Señor	\$4.49					Botas de Sr. 16 pg.	\$6.95
Calcetin de seda	39c					Calzado alto y bajo Para Señor	\$2.89

¡CIENTOS DE OTROS ARTICULOS! 622 MAIN STREET Ventura, California Buena clase de calcetines para paseo 19c

DONDE SU \$1 VALE POR \$2 926 Main Sta. Paula. Emporium

Abrigos de Señoras y Vestidos—Camisas de Trabajo y Paseo para Caballeros — Satisfacción Garantizada o su dinero devuelto.